

『埼玉放射線』を分冊します

～ 会誌分冊にご理解をお願い致します ～

現在、本会は、公益社団法人への移行に向けて、様々な事業の見直しを行っております。

今回埼玉県より、「会誌『埼玉放射線』は公益対象を広げ、会員のみならず、県民全体に向けて発行すべきである」と、指導を受けました。

そこで、より公益的内容（公衆衛生向上に役立つ学術的内容）である『埼玉放射線』と、本会会員のための冊子、『埼玉放射線（別冊）』とに分冊することと致しました。

分冊にすることで、ご不便をお掛けすることもあるかと存じますが、社団法人埼玉県放射線技師会が、公益社団法人埼玉県診療放射線技師会になるためのステップであると、ご理解くださいますようお願い申し上げます。

平成23年11月

社団法人埼玉県放射線技師会

会 長 小 川 清

平成23年度 ソフトボール大会中止のお知らせ

(社) 埼玉県放射線技師会

会員の皆様におかれましては益々のご健勝にてご活躍のこととお慶び申し上げます。

11月6日（日）に東京石油健保組合東松山グラウンドにて開催予定でありましたソフトボール大会ですが、締め切り日の10月7日時点で必要参加チームが集まりませんでしたので、今回は中止とさせていただきます。

チームが集まらなかった理由は、春に開催予定であった多くの行事が、計画停電などの影響により秋に開催され、日程が重なったことによるものだと考えています。

何とぞ、ご理解いただきますようお願いを申し上げます。

来年も開催が決定次第、ご案内をさせていただきますのでよろしくお願い申し上げます。